



校園長だよい

岸和田市立旭小学校
NO. 19 幼稚園
令和3年3月4日
校園長 辻下 辰巳

☆ 幼稚園で2月の誕生日会を行いました！ ☆

2月24日（水）に幼稚園で2月の誕生日会を行いました。

2月に誕生日を迎えたのは、いちご組さんで1名、そら組の年長さんで1名です。「質問コーナー」では、みんなからの質問に答えました。また、手作りのメダルをいただいたり、お家人からのメッセージカードを読んでもらいました。園長先生は「おひなさまになったにんぎょう」という紙芝居をしました。担任の先生は、手品を見せてくれました。とても楽しいひとときでした。お誕生日を迎えたお友達、お誕生日おめでとう！



○ 音楽室にエアコンがつきます！ ○

<高学年音楽室（3階）> <低学年音楽室（2階）>



2月22日（月）より、高学年と低学年の音楽室にそれぞれエアコンを設置する工事が始まりました。

昨年の夏はとても暑かったです。連日30度を越す気温が続き、湿気も高いので、教室の中がむし暑くて、とても勉強ができる環境ではありませんでした。

やっと音楽室にエアコンがついたので、今年の夏は涼しい教室で、思う存分音楽の学習ができます。

子ども達もとても喜んでくれると思います。

▽ 縦割り班で「6年生を送る会」を行いました！ ▽

3月3日（水）に、縦割り班で、「6年生を送る会」を行いました。

当日までに、5年生や4年2組の人達がリーダーとなって、送る会の内容を考えたり、他の学年の人達に説明に行ったり、色々な準備をしてくれました。

当日は、縦割りの各班ごとに、6年生と一緒にゲームやクイズを楽しんだり、寄せ書きや手作りの写真立てや



しおりをプレゼントしました。

6年生はとてもうれしそうでした。

最後は、全員で花道をつくって、6年生を送り出しました。

今年度はコロナのために、計画していた縦割り活動が十分できませんでしたが、今まで頑張ってくれた6年生に感謝の気持ちを込めて、送る会を開催できて、とてもよかったです。

